

Kirche in 1Live | 14.08.2020 floatend Uhr | Anne Rütten

Glückliche Fügung

Ein erster Stempel in meinem Reisepass – das war mein Urlaubsziel im letzten Jahr. Ich hatte viele Traumreisen im Kopf, aber Südafrika stand nicht auf meiner Liste. Es war quasi eine glückliche Fügung, dass ich mit einer Freundin letztlich dort, genauer gesagt in Kapstadt, gelandet bin.

Die Vorzeichen waren erstmal aufregend. Ich mache Urlaub in einem Land, über das ich vorher fast nichts wusste und mit einer Person, mit der ich zuvor noch nie mehr als einen Tag zusammen verbracht hatte. Normalerweise macht mich das echt unruhig. Aber trotz meiner Aufregung hatte ich schon während der Anreise das Gefühl, dass alles gut wird. Ich hatte keine Ahnung, woher das kam, aber es beruhigte mich ungemein. Und ich wurde nicht enttäuscht. Selten habe ich in so kurzer Zeit so viel erlebt und selten hat mich etwas so nachhaltig erfüllt, wie diese zweieinhalb Wochen in Südafrika.

Rückblickend hat dieser Urlaub auch meinen Glauben gefestigt. Denn diese Ruhe trotz aller Unsicherheiten, die erkläre ich mir mit meinem Gottvertrauen. Megaschöner Nebeneffekt übrigens: Durch diese Reise ist aus "einer Freundin" eine meiner engsten Freundinnen geworden, mit der ich nicht nur sofort wieder in den Urlaub fliegen, sondern mit der ich gemeinsam immer wieder durch dick und dünn gehen würde.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider